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Mainz bleibt: Bekenntnis von Kaufhof zum

Standort Mainz

(skh) Gute Nachrichten für Kaufhof in Mainz: die Filiale bleibt, auch

alle Arbeitsplätze in Mainz können erhalten werden. Diese Nachricht

überbrachten Oberbürgermeister Nino Haase,

Wirtschaftsdezernentin Manuela Matz sowie die neuen Eigentümer

der Immobilie in Mainz, der Immobilieninvestor RFR, vertreten

durch Alexander Becker, der regionale Vertriebsleiter von Galeria

Karstadt Kaufhof, Thorsten Beineke, und der Filialgeschäftsleiter

Mainz, Torsten Außem am Freitagnachmittag, nachdem sich die

beiden Parteien zum neuen Mietvertrag zu deutlich reduzierten

Mietkonditionen einig geworden waren. Die Stadt Mainz hat diesen

Prozess in vielen Gesprächen in den letzten Wochen eng und

intensiv begleitet. Der Erhalt von Galeria Kaufhof in Mainz ist ein

wichtiges und starkes Signal für den Einkaufsstandort Mainz, sind

sich Oberbürgermeister Nino Haase und Wirtschaftsdezernentin

Manuela Matz einig:

Oberbürgermeister Nino Haase: „Kaufhof in Mainz hat jetzt die



Perspektive, die wir uns alle gewünscht haben und ich freue mich sehr,

dass wir nun heute diese Lösung verkünden konnten. Wir haben in

Mainz eine hohe Kaufkraft, es lohnt sich, um unsere schöne Innenstadt

und den Einkaufsstandort zu kämpfen. Auch das neue Angebot der

Mainzer Verkehrsgesellschaft, an jedem ersten Samstag eines Monats

(ab 6. Juli 2024) kostenlos mit unseren Bussen und Straßenbahnen im

Stadtgebiet zu fahren, setzt einen wertvollen Impuls für die Belebung

unserer Innenstadt. Dazu passt, dass Kaufhof im Rahmen unseres Tripol-

Konzeptes erhalten bleibt und wir mit einer gesunden und lebendigen

Innenstadt bei Einheimischen und Gästen punkten können. Über die nun

gesicherten Arbeitsplätze bei Kaufhof freue ich mich ebenso wie über

das Signal, das davon in unseren Handelsstandort gesendet wird. Denn

zum Mainzgefühl gehört eben neben Weck, Worscht, Woi und Kultur

auch ganz klar ein wertiges Shoppingerlebnis in einer gepflegten

Innenstadt.“

Wirtschaftsdezernentin Manuela Matz: „Heute ist ein guter Tag für die

Stadt Mainz. Dass Galeria Kaufhof erhalten bleibt, ist eine tolle Nachricht

für unsere Innenstadt und ihre Attraktivität. Besonders freue ich mich für

die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Wir haben als Stadt in den letzten

Wochen sehr vertrauensvolle, konstruktive Gespräche geführt, die

letztlich zu einem guten Ergebnis geführt haben. Ein Dank geht deshalb



an alle Beteiligten - gerade auch an die Insolvenzverwalter, den Herren

Denkhaus und Prof. Martini. Das ist nicht selbstverständlich. Jetzt gilt es,

gemeinsam die Zukunftsperspektive weiterzuentwickeln.“
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